

MURIO ANOCHE EL PADRE LE PAIGE

- Los restos del sacerdote y destacado arqueólogo serán llevados a San Pedro de Atacama, donde serán sepultados

El sacerdote Gustavo Le Paige, fundador del Museo Arqueológico de San Pedro de Atacama, falleció ayer, a los 77 años de edad. El deceso se produjo a las 20.30 horas, en la Casa de los Padres Jesuitas, tras una prolongada enfermedad.

Los restos del Padre Le Paige serán velados durante todo el día de hoy en la Iglesia San Ignacio, ubicada en Alonso Ovalle con San Ignacio, donde mañana se oficiará una misa fúnebre, a las 11 horas, y al día siguiente serán trasladados a San Pedro de Atacama, por expreso deseo del difunto.

La información fue entregada por el Vice Superior de la residencia de los Padres Jesuitas, Joaquín Barros Mattes, S.J., quien agregó, visiblemente conmovido: "Deseamos cumplir el deseo de nuestro hermano. Perdemos no solamente un hombre virtuoso, sino también a un hijo de Dios que amó esta tierra, la hizo su patria y dedicó la mayor parte de su permanencia en ella a la labor pastoral y de investigación".

Atendió al arqueólogo y sacerdote su médico de cabecera, doctor Luis Martínez Venegas. El enfermero José Mendoza, que dos años atrás vino del norte para atender al sacerdote, señaló acongojado, que el desenlace fatal se aceleró ayer, cuando el padre Le Paige se negó a ingerir alimentos.

Al conocerse la noticia del fallecimiento, empezaron a llegar a la residencia jesuita sacerdotes de diversas congregaciones. Se re-

694313

Murió anoche el padre Le Paige. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió anoche el padre Le Paige. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile